

SAINT RENAN

Dimanche 2 juin à l'espace Racine de Saint-Renan, en présence du maire Gilles Mounier, avait lieu le traditionnel repas de printemps préparé par le bureau des officiers mariniers. Au menu, grillades, haricots et gésiers de canard concoctés par Michel Fumaz.

Un moment partagé par 50 membres de l'association, qui en comporte 120. « Cela fait toujours plaisir de se retrouver. On passe toujours de très bons moments, à se remémorer de bons souvenirs », indiquait un convive. Le prochain rendez-vous sera proposé pour clore la saison en octobre

